

InternationalMedia

KAMIS 5 MEI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

KUNJUNGAN KERJA BERSAMA TIGA MENTERI DI LAMPUNG

Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kanan) Menko Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy (ketiga kiri), Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kiri), Gubernur Lampung Arinal Djunaidi (kiri) dan Kakorlantas Polri Irjen Pol Firman Santyabudi (kanan) memberikan keterangan saat melakukan kunjungan kerja di Pelabuhan Panjang dan Pelabuhan Bakauheni, Lampung, Rabu (4/5). Kunjungan tiga menteri tersebut untuk mengecek langsung arus mudik dan arus balik Lebaran 2022, sekaligus meninjau kesiapan Kapal Motor Ciremai milik Pelni yang akan diperbantukan untuk mengangkut pemudik dari Pelabuhan Panjang menuju Pelabuhan Ciwandan, Banten untuk mengurai penumpukan penumpang di Pelabuhan Bakauheni.

Jokpro Berharap Kemesraan Jokowi-Prabowo Lanjut ke Pilpres 2024

Polarisasi tidak akan terjadi di masyarakat jika kedua tokoh itu bersatu dalam Pilpres 2024. Dengan demikian tak ada lagi sebutan cebong dan kampret. Semuanya akan fokus membangun Indonesia.

JAKARTA (IM) - Komunitas Jokowi-Prabowo (Jokpro) menilai, hubungan presiden dan

menteri pertahanan itu makin mesra. Kemesraan itu tampak dari silaturahmi yang terjalin pada hari

pertama Idul Fitri 1443 Hijriah di Istana Gedung Agung Yogyakarta, Senin (2/5).

"Saya berharap hubungan Pak Jokowi dan Pak Prabowo yang makin mesra ini dapat berlanjut hingga 2024 mendatang," tutur Sekretaris Jenderal Jokowi Timothy Ivan Triyono dalam keterangannya, dikutip pada Rabu (4/5).

Menurut Timothy, Jokowi dan

Prabowo cocok untuk berpasangan dalam kontestasi Pilpres 2024.

"Kalau dilanjutkan sebagai capres-cawapres di Pilpres 2024, Indonesia akan aman, damai, dan sejahtera," katanya.

Tak hanya dalam momen perayaan Lebaran 2022, Timothy menuturkan, kemesraan Jokowi dan Prabowo pun terlihat kala

meresmikan Bandara Trunojoyo, Sumenep, Jawa Timur, pada 20 April 2022.

"Keduanya kompak memakai blangkon warna merah khas Madura bernama Udeng Madura," sebutnya.

Timothy berpandangan bahwa polarisasi tidak akan terjadi jika

► Bersambung ke hal 11

Azis Syamsuddin Dapat Remisi Idul Fitri Selama 15 Hari

JAKARTA (IM) - Kepala Lapas Tangerang Asep Sutandar mengatakan, sebanyak 1.112 warga binaan atau narapidana di Lapas Kelas I-A Tangerang mendapatkan remisi Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah.

"Ada 1.112," kata Asep saat dihubungi, Selasa (3/5).

Salah satu warga binaan yang mendapatkan remisi yakni mantan Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin. Azis mendapatkan remisi selama 15 hari. Menurut Asep, Azis sudah membayarkan denda dan tidak memiliki uang pengganti.

"Pak Azis dapat remisi 15 hari," ujarnya.

Sementara itu, mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo tidak mendapatkan

remisi hari raya di tahun ini. Pasalnya, Edhy belum genap 6 bulan menghuni Lapas Tangerang.

"Pak Edhy belum," ucapnya. Sebagai informasi, putusan pengadilan tingkat pertama Pengadilan Tipikor pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat telah menyatakan kasus Azis Syamsuddin inkrah. Azis maupun KPK tak mengajukan banding atas putusan tersebut.

Dalam putusannya, majelis hakim menyatakan politisi Partai Golkar itu bersalah dalam kasus suap penanganan perkara di KPK yang melibatkan mantan penyidik Stepanus Robin Pattuju dan rekannya, Maskur Husain.

"Jaksa eksekutor telah

► Bersambung ke hal 11

PP Nomor 17/2022: Pendanaan IKN Berasal dari APBN dan Sumber Lain

JAKARTA (IM) - Pemerintah menerbitkan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia (PP) Nomor 17 Tahun 2022 tentang Pendanaan dan Penge-

lolaan Anggaran Dalam Rangka Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Negara serta Penyelenggaraan Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota

Nusantara. PP tersebut merupakan aturan turunan dari Undang-Undang

► Bersambung ke hal 11

Jarang Terjadi, Rusia akan Boikot Pertemuan Dewan Keamanan PBB

NEW YORK CITY (IM) - Rusia akan boikot pertemuan Dewan Keamanan PBB dengan Komite Politik dan Keamanan (PSC) Uni Eropa, Rabu (4/5).

Keputusan pemerintah Rusia ini termasuk langka terjadi.

Hal tersebut disampaikan beberapa diplomat dan keputusan itu menunjukkan tanda

lebih lanjut dari memburuknya hubungan antara Moskwa dan mitra-mitranya di PBB. Menurut

► Bersambung ke hal 11

PPH dari Tax Amnesty Jilid II Rp 8 T, Masih Jauh dari Realisasi Tahun 2016

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Pajak (Ditjen Pajak) mencatat, jumlah harta yang diungkap wajib pajak (WP) dalam Program Pengungkapan Sukarela (PPS) atau "Tax Amnesty Jilid II" hingga Mei 2022 nilai harta bersih tembus Rp 79,13 triliun.

Kemudian, dari nilai harta bersih tersebut, negara sudah meraup PPh final Rp 8,01 triliun. Namun, jumlah PPh tersebut masih jauh dari realisasi tax amnesty tahun 2016.

Ditjen Pajak mengungkapkan dalam tax amnesty beberapa tahun lalu, uang tebusan mencapai sekitar Rp 103 triliun.

"PPS adalah pemberian kesempatan kepada Wajib Pajak untuk melaporkan kewajiban perpajakan yang belum di-

penuhi secara sukarela melalui pembayaran PPh berdasarkan pengungkapan harta," sebut Ditjen Pajak dalam laman resminya, Rabu (4/5).

Nilai harta bersih tersebut diungkap oleh 41.490 wajib pajak dengan 47.802 surat keterangan (suket). Lebih rinci, deklarasi harta dalam negeri dan repatriasi oleh wajib pajak mencapai Rp 68,27 triliun. Sementara itu, deklarasi harta luar negeri mencapai Rp 6,13 triliun. Adapun harta yang diinvestasikan ke dalam Surat Berharga Negara (SBN) mencapai Rp 4,76 triliun.

Sebelumnya, Direktur Jenderal Pajak, Suryo Utomo mengingatkan kembali para

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

SHALAT IDUL FITRI DI KBRI BEIJING

Pimpinan dan staf Kedutaan Besar RI di Beijing mendengarkan khutbah sesuai memunahkan shalat Idul Fitri, menyusul ditetapkannya 1 Syawal 1443 H pada 3 Mei 2022 oleh Asosiasi Islam China (CIA) di China, Selasa (3/5). Shalat id digelar di halaman samping Wisma Duta KBRI Beijing dengan jumlah jamaah terbatas dan menerapkan protokol kesehatan yang sangat ketat sesuai instruksi otoritas setempat seiring dengan terjadinya gelombang baru COVID-19 dalam dua pekan terakhir.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menghimpun Kekuatan Bersama untuk
Meringankan Penderitaan
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!
Pengemis Ini Tinggalkan Rp17,2 M
untuk Keluarganya saat Meninggal



KEMATIAN seorang pengemis di Mesir, membuat keluarganya menerima kejutan yang luar biasa ketika mengetahui bahwa dia ternyata adalah seorang jutawan.

Pria yang selalu mengaku miskin dan bangkrut selama hidupnya itu ternyata menyimpan uang dengan nilai miliaran rupiah.

Keluarga yang tinggal di Kegubernuran Sohag, Mesir selatan itu mengatakan bahwa mereka menerima surat dari seorang tukang

► Bersambung ke hal 11

Jalan Rusak Parah, Warga Pandeglang Tandu Warga 3 Km saat akan Berobat



WARGA Pandeglang, Banten, yang sakit ditandu saat akan berobat. Hal ini terpaksa dilakukan gara-gara jalan rusak parah.

Hal ini dialami warga bernama Hendi harus ditandu 3 kilometer untuk berobat gara-gara jalan di Desa Batuhidung rusak parah.

Hendi ditandu menggunakan bambu dan sarung menuju puskesmas pada Selasa (3/5/2022).

Dia ditandu oleh warga sekitar dengan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.570,00	14.395,00
SGD	10.679,00	10.369,00
AUD	10.479,00	10.259,00
EUR	15.509,00	15.259,00
HKD	1.895,00	1.815,00
GBP	18.428,00	18.163,00

Rabu 4 Mei 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>